

MINH solidario con el gobierno Bolivariano de Venezuela y con su Presidente Nicolás Maduro

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 02 de Septiembre de 2016 03:07



(San Juan, 2 de septiembre de 2016) - El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico se solidariza con el gobierno electo por el pueblo venezolano y condena la actitud mezquina de los grupos opositores en desestabilizar la gestión del Presidente Nicolás Maduro.

En tiempo donde nuestro país (Puerto Rico) vive el inicio de una dictadura de parte de Estados Unidos con la imposición de una Junta de Control Fiscal, hacemos un llamado al pueblo venezolano a defender la democracia.

Nuestra experiencia antidemocrática, nos da luz sobre lo terrible que es vivir en una nación donde las decisiones importantes son tomadas desde otro país. Además, somos testigos de la insensibilidad social con la que se trata a nuestro pueblo.

Sirva al pueblo venezolano lo vivido por nosotros para defender su democracia.